

## Jens Katermann leitet Skoda-Kommunikation

Jens Katemann (42) leitet ab 1. April 2017 die Kommunikationsabteilung von Skoda. Er folgt auf Peik von Bestenbostel, der die Leitung der Kommunikationsabteilung der Marke Volkswagen in Wolfsburg übernehmen wird.

Jens Katemann verfügt über langjährige Erfahrung in der internationalen Automobilindustrie und war zuletzt Chefredakteur von "Auto, Motor und Sport". In seiner neuen Funktion ist er für die weltweite Kommunikation von Skoda verantwortlich und berichtet direkt an den Vorstandsvorsitzenden Bernhard Maier. (ampnet/jri)

28.03.2017 18:26 Seite 1 von 2



## **Bilder zum Artikel**



Jens Katermann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Jens Katermann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

28.03.2017 18:26 Seite 2 von 2